



Trabaja Turismo en promover mercado interno y reactivación económica

-La secretaria Marta Ornelas llevó a cabo una gira de trabajo por Jonotla y Cuetzalan

CUETZALAN DEL PROGRESO, Pue.- Para conformar nuevas rutas y destinos, así como promover a la entidad y la reactivación económica, es que las secretarías de Turismo y Cultura trabajan de manera coordinada como lo instruyó el gobernador Miguel Barbosa Huerta, afirmó la secretaria Marta Ornelas Guerrero durante una gira de trabajo en este municipio y en Jonotla.

Durante el recorrido por Jonotla, la titular de Turismo visitó puntos como la parroquia de San Juan Bautista, el Peñón de Tonacatecutl y el puente de las Dos Culturas, importantes atractivos del municipio que cuentan además con un amplio legado histórico y cultural.

Mientras que en Cuetzalan, Ornelas Guerrero recorrió el taller del artista textil Pedro Martín, además del Hotel Colectivo mujeres indígenas Tazelotzin.

Destacó que en el proceso de reactivación turística, la Secretaría ha puesto especial interés en el proceso de capacitación para garantizar que los sitios y prestadores de servicios cuenten con los protocolos sanitarios necesarios para recibir de manera segura a los visitantes, principalmente aquellos que llevan a cabo viajes cortos.

Mencionó que las giras que lleva a cabo, en conjunto con el secretario de Cultura, Sergio Vergara, tienen como objetivo conocer las necesidades e identificar las fortalezas de cada uno de los destinos, para trabajar de manera precisa en ellas.

Insistió que atendiendo la recomendación del gobernador Miguel Barbosa Huerta en el sentido de promover el turismo interno, es que la dependencia ha puesto especial interés en el turismo de aventura, de naturaleza y en breve, concretar rutas de agroturismo impulsadas de manera transversal con otras dependencias.

---ooOoo---